## Honrada la Memoria de J. W. Lazear, Quien Murió por Comprobar la Teoría de Finlay

A Pocos Pasos del Pabellón en que Falleció Víctima de la Fiebre Amarilla, fué Colocada una Placa de Bronce. Iniciativa de la Sociedad Colombista Panamericana

ciencia médica, el capitán del Colombista, doctor Julián Martí-Ejército americano Jesse W. La- nez Castells; el director del Inszear, fué honrada ayer por la So- tituto Finlay, doctor Arturo Curciedad Colombista Panamericana, belo; el jese de despacho doctor colocándose una placa de bronce a José R. Villavicencio; el secretario pocos pasos del sitio donde murió del Instituto Finlay, doctor Mavíctima de los experimentos para rio Le Roy, el director de la Escomprobar la teoría de la transel mosquito.

Este acto de recordación se efectuó en el Hospital de Enfermedades Infecciosas Las Animas. La placa de bronce fué colocada en uno de los antiguos pabellones, justamente a unos pasos de aquel donde murió el médico Lazear, atacado de fiebre amarilla.

La Sor'edad Colombista Panamericana honró de este modo no sólo a uno de los mártires de la ciencia médica en el mundo, sino que se anticipó con ello a recordar al pueblo cubano la gloriosa fecha del natalicio del Libertador de los Estados Unidos, George Washington.

Con el ministro de Salubridad y Asistencia Social, doctor Ramiro de la Riva, presidió el acto el presidente de la Sociedad Colombista Panamericana, doctor Ricardo Gutiérrez Lee, así como el ayudante del señor Presidente de la República, comandante Gustavo Jesse W. Lazear. López Mata; les Embajadores de tal, doctor Fernando López Fer- lubridad, doctor de la Riva.

La memoria del mártir de la nández; el director de la Sociedad cuela Sanitaria Nacional, doctor misión de la fiebre amarilla por Guillermo Lage; doctor Antonio el mosquito. Clerch, director del Instituto Nacional de Higiene; las representaciones del Ejército, la Marina de Guerra y la Policia, numerosos oficioles de distintas graduaciones y los doctores Fermin Peraza, Roberto Villa, por el Club de Leones, Gustavo Cabarrouy, José R. Rodríguez Pérez, Angel Gutiérrez, Rafael Calvó Fonseca, Ana Rosa González, Manuela Alarcón, presidenta de las enfermeras; Gabriel González Regalado, José Luis Alcover; el cónsul de Honduras, senor Bermúdez y otros muchos funcionarios y empleados de la Administración.

La banda de música de la Marina ejecutó el himno nacional y a continuación el de los Estados Unidos, y después el ministro de Salubridad descorrió las banderas de ambas naciones que cubrian la placa de bronce en recuerdo del sacrificio del médico capitán

A continuación habló el doctor Chile y México, doctores Emilio Fermín Peraza, siguiéndole el doc-E. Bello y Benito Coquet; el at- tor Fernando López Fernández, taché militar de la Embajada de el capitán del Ejército, Hugo Azlos Estados Unidos, coronel B. C. canio, el profesor Arturo Curbelo, Batterton; el director del Hospi- y finalmente, el ministro de Sa-

m, feb 22/48